



L'école Saint Charles est un établissement catholique. Cette appartenance à l'Église lui donne une mission essentielle :

- la responsabilité d'annoncer l'Évangile au sein de la Communauté éducative, dans le respect des différences et des convictions de chacun.
- Soutenir les parents qui le souhaitent dans l'éducation de leurs enfants à la vie chrétienne.

Dans le respect de chacun, La Pastorale vise à imprégner l'ensemble de la vie de l'École pour développer la formation intégrale de chaque élève et former une communauté joyeuse et fraternelle.

L'Équipe animation Pastorale de l'école

Le chef d'Établissement, l'adjointe en pastorale, des enseignants volontaires et des bénévoles.

Le **prêtre référent** nous permet de faire le lien entre l'école, l'Église et il nous accompagne dans tous les moments forts de l'année.

L'animation Pastorale

Des temps forts :

- Bénédiction des cartables et des doudous,
- Célébration de Noël, de Pâques, et de fin d'année.
- Actions solidaires autour de projets éducatifs, tout au long de l'année

Maternelles

- **Éveil à l'intériorité**, en groupe classe, chaque semaine, selon le vécu des élèves, animé par une enseignante ou un parent bénévole ou l'adjointe en pastorale.

Les activités sont adaptées à l'âge des enfants. Ce sont des moments de découvertes mais aussi d'apprentissage de l'intériorisation, avec un temps de recueillement pour les élèves qui le souhaitent.

CP-CE1-CE2-CM1-CM2

- **Culture religieuse et éveil à l'intériorité** : une heure par semaine, en groupe classe, animé par une enseignante ou un parent bénévole, en lien avec le parcours « **Médiaclap édition** ».

La **culture religieuse** est sur le versant culturel et ne nécessite pas de se retrouver dans la Foi chrétienne. Elle ne permet pas de préparer le baptême ou la première communion. C'est un enseignement mêlant histoire, géographie, arts, traditions, afin de découvrir des éléments de connaissance propres aux religions et plus particulièrement à la religion chrétienne.

Éveil à l'intériorité, les activités sont adaptées à l'âge des enfants. Ce sont des moments de découvertes mais aussi d'apprentissage de l'intériorisation, avec un temps de recueillement pour les élèves qui le désirent.

- **Ou pour les élèves de CP ou CE1 qui le souhaitent : éveil à la foi**, découverte et partage sur les valeurs chrétiennes spécialement pensé pour les plus jeunes, en lien avec le parcours « Cadeau de Dieu »
- **Ou pour les élèves qui le souhaitent, à partir du CM1 : Préparation à la première Communion**, animée par l'adjointe en pastorale, en lien avec le parcours « Promesse de Dieu ».

Messe

Une messe mensuelle est proposée aux élèves des classes de CM1 et CM2 sur le temps de la pause méridienne dans la Chapelle de l'établissement.

Session de découverte de la prière : proposée aux élèves de CP et CE1.

Sacrements

L'école est attentive aux demandes des enfants et des familles pour le sacrement du Baptême. Suivant les âges, ils peuvent s'y préparer soit à l'école avec l'Adjointe en Pastorale, soit en paroisse avec d'autres enfants. À l'occasion de la préparation à la Première Communion, les élèves découvrent et reçoivent aussi le sacrement de la Réconciliation.